

# Elektrischer Klebebandspender Electrical tape-dispenser

Preise per 25.01.2025 - Änderungen jederzeit möglich  
Prices per 25.01.2025 - may change any time

NEU

## PM 1800



für verschiedenste Trägermaterialien geeignet  
suitable for a wide variety of carrier materials

Bestellnummer Order number	ab 1 Stück from 1 piece
PM 1800 Bandspendegerät	----

Farben	Material	Colours	Material
grau		grey	

Hinweise	Hints
<p>Das elektrische Bandspendegerät ermöglicht das einfache Ablängen von einseitig und doppelseitig klebenden Bändern - das Hantieren mit Schere bzw. Messer entfällt, einfache „Stanzteile“ werden selbst hergestellt. Klebebänder (einseitig und doppelseitig klebend) mit verschiedensten Trägermaterialien (Folien, Papier (Vlies), Gewebe, Schaumstoffe) können verarbeitet werden.</p> <p>Betriebsarten: manuelles Ablängen auf Knopfdruck, automatischer Vorschub und Ablängen des nächsten Teiles, sobald der zuletzt abgelängte Teil entnommen wird (Steuerung mittels Lichtschranke), Programmierungsmöglichkeit der Streifenanzahl;</p> <p>Anwendung: Zur Verarbeitung ein- und doppelseitiger Klebebänder, programmierbare Mengen- und Längeneinstellung.</p>	<p>The electrical tape dispenser enables easy cutting of single- and double-sided tapes - the use of scissors and knives is no longer required, simple die-cuts can be produced. Single- and double-sided tapes with different carriers (foils, paper (non-woven), cloth, foams) can be dispensed with this machine.</p> <p>Operating modes: manual crosscut at the push of a button, automatic feed and crosscut of the next part, as soon as the last part will be removed (controlled by light barrier), number of strips can be programmed;</p> <p>Applications: Handling of single- and double-sided tapes with programmable longitudinal adjustment and quantity presetting.</p>

Verarbeitungshilfen, Zubehör Processing devices, accessories

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2024).

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).